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修訂版

致:元間區議會交通及運輸委員會 陸頌雄主席

自:郭強議員MH 、呂堅議員、蕭j良鳴議員、黃煒齡議員、徐君紹議員

余仲良先生、高偉1梁先生、梁業鵬先生、馬淑燕女士

講將以下建議列入 2015 年 7 月 23 日交委會議程

要求加密早上 7 時 25 分至 8 時最繁忙時間的 69M 班次

事由‘

元朗區巴士軍組己有 7 個多月，經多次視察的M 早上繁忙時段的服務情況，

雖然九巴公司有聽取建議根據天瑞站乘客乘車模式及害量調配巴士班次.並安排站

長在該段時間分配到站的巴士停留及開出時間﹒務求做到天瑞站上車乘客均有座位

坐的承諾。

雖然九巴多月來非常勢力地調節班次，但在早上 7 時 25 分至 8 時這段時間

內﹒始終有一至二班車企位十多人及留後近 20 人。因此，我等要求九巴公司在這

段時問內增加多一班車將班次加密近 5 分鐘一班，才可解決問題。

聯絡人:郭強

2015 年 6 月 30 日
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答巴士服務工作小組文件 2015/第 31 號  

(於 30.7.2015 會議討論 ) 

 

元朗區議會交通及運輸委員會 

巴士服務工作小組 

2015 年 7 月 30 日 

議員提問: 

要求加密早上 7 時 25 分至 8 時最繁忙時段的第 69M 線班

次  

 

回應:  

 

有關議員的上述提問，本署謹覆如下: 

 

現時九巴第 69M 號線(天水圍市中心 – 葵芳站)平日上午繁忙時間的

班次為 6 至 9 分鐘一班。因應乘客需求，本署已批淮九巴申請調整平日早

上繁忙時間的班次，在早上 7 時 25 分至 8 時這段時間的班次由 7 月 25 日

起提高至 5 至 6 分鐘一班。 本署會密切留意 69M 號線的乘客量，在有需

要時，要求九巴公司調整班次，配合乘客需求。 

 

謝謝委員對元朗區公共交通服務的關注。 

 

 

運輸署新界運輸管理部 

2015 年 7 月 
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